

KFCと尙絅学院大がつくる名取のメディア

八十九通信

2016年7月



【発行】 河北新報普及センター
【協力】 尚絅学院大 河北仙販
【エリア】 名取市内
【部数】 11,600部
【電話】 022(266)2991



写真⑤打合せをする生徒、企画への熱い思いを語ってくれた。手前は青田記者。写真⑥プロジェクトのメンバー

んだ」とを生かして、パティシエを目指したい」と話してくれました。

農業高校で学んだことを生かして、パティシエを目指したい」と話してくれました。

神社の近くで避難誘導をついていたという高橋茂信さん（73）は、「基礎とボル



は、こうした経験を生かして、わかりやすく楽しい番組をお届けします。お気軽にメッセージをお寄せくださいね！

高農城宮

被災地観光

地元企

被災地観光地化プロジェクト

被災地観光地化プロジェクト

て名取市の復興のシンボルとして、観光客や仙台空港を利用する人々に上空からの景色を楽しんでもらうというプロジェクトです。

た。 つたジャムやマーマレード、リンゴジュース、ケチャップ・味噌なども仙台市のホテルで販売されまし

名取市北釜地区には、甚
な津波被害に耐え、流さ
ることなく残ったとい
う増田神社があります。大
年間(8006年～810年)

が固定されていない神社や
末社が流されず残つたことは
奇跡としか言いようがない」と話します。高橋さんも避難誘導中、津波に襲われ
神社隣の寺院の屋根で一夜を過ごしました。避難生活中は辛いことや悲しいこと
とも多くありましたが、「が

「んばれ」という言葉に何時
も助けられ、強いつながり
と絆を感じたといいます。
震災前よりも参拝客が増え
えた下増田神社。高橋さんは、「震災の記憶を後世に残すためにも、語り継がなければならない」と真剣な瞳で訴えました。(阿部杏圭)



二三〇



1985年1月30日生まれ。北海道札幌市出身。趣味はスポーツ観戦。0歳と2歳の姉妹の母です。



環境活動を身近に 環境マルシェ

環境活動を身近に感じて
もううイベント「環境マル
シェ」（主催・尚絅学院大
学）が6月26日（日）、仙
台市のサンモール一番町商
店街アーケード通りで開催
されました。



参加された皆さん



泉館山高の高橋さん



多賀城高の千葉さん

環境構想学科賞を受賞し
た多賀城高校の千葉梨花さ
ん（16）、新田瑠奈さん
(17)は、植物のマツにつ
いて、純アカマツと純黒松、
ハイブリットアカマツにつ
いて研究し、将来どのように
遺伝子がある生物が生き
残るのかについての研究成果
を発表し、「自分たちで
頑張って研究をしたぶん、
このような賞を受賞するこ
とができるうれしいです。
これからは、より強い遺伝
子を研究するため、雑種
植物について研究していく
ために、大学でより詳しく
研究していきたい」と話す
てくれました。

この企画は自分たちで考
えて研究した環境に対する
取り組みをポスターや展示
物にして見せることで、で
きるだけ多くの人に取り組
みの活動を広めることを目
的です。今年初めて開催され
ました。主催者の尚絅学院大
鳥羽准教授（43）が募集し
11の企業と5つの高校が参

加、自分たちが取り組んで
いる環境活動について展
示・発表をしました。

本で消費されている海外の
小麦による輸入の際にかか
る二酸化炭素の排出量（フ
ードマイレージ）を抑える
取り組みとして、日本の米
粉を使用した料理などを展
示して、研究の成果が評価
されたことを受け、高橋栄
璃沙さん（17）は「私たち
の米粉による環境問題への
取り組みを多くの人に知っ
てもらうことができた。米
粉を題材にした研究は大変
だつたが、今後米粉の需要
が上がり、未来に向けて多
くの市場に出回ってくれた
らうれしい」と話しました。

鳥羽准教授は、今回の活
動について、「皆さん、環
境のことについて、ある程
度まで考えながら生活して
いるが、意識を持つてほか
の環境のことについて興味
を持つことは難しい。いろ
いろな環境の種類について
の視野を広める機会をつくれ
り、日々私たちがしている
ことは社会にどのように
認識してくれたうれしい。
今回初めて開催して、いく
つかの課題は見つかった
が、来年もより多くの人に
環境について意識してもら
えるように続けていきた
い」と抱負を語りました。

一方、展示されたポスター
（青田汐里）

お知らせ コーナー

講師紹介



増田川あれこれ

増田川の魅力を再発見
し、次世代に残していく増
田川の在り方を考える、地
域力向上講座増田川プロジ
エクト「キラキラパルク増
田西フォーラム」増田川あ
れこれ！」が7月17日（日）
（会場）増田西公民館ホール
で行われます。

「個別指導のプロが子供や
孫の心の育み方をお伝えし
ます」。河北新報グループ
と一般財団法人・学習能力
開発財団は7月23日（土）
10時から、名取市文化会館
会議室でやる気のモトの育
て方学力アップに役立つ
「子育て孫育て応援セミナ
ー」を開催します。講師を
務めるのは財団理事長で、
仙台市内を中心に「個別教
室のアップル」を開設する
セレクティーの社長でもあ
る、畠山明（はたけやまあ
きら）さんです。財団は子
ども一人ひとりに合った学
習支援方法の研究と普及を
行っています。

畠山さんは「自尊感情」
を育むことの大切さを説き
ます。特に「大人や社会に
ありのままの自分を受け入れ
てもらえる」と感じるこ
とのできる基本的自尊感情
に重きを置きます。講師は
「個別指導」のプロ。内容
は「やる気」と「学力」を
伸ばすための情報にあふれ
ています。「自尊感情って
なに？」と気になつた方、
ぜひご参加いただき、子育
てを見つめ直すきっかけに
してみませんか。



**入場
無料**



プレゼント企画



皆さんからの「ご意
見、「ご感想と情報提
供をお待ちしております。
7月号プレゼント
ホピヨンとシンブン
マンの「ココがおス
スメ附箋」を10名に
プレゼント。住所、
氏名、年齢、電話番
号、ハナモモ通信を
読んだでの感想、要望
などを記入してメー
ルかファックス、また
は郵送で「KFCハ
ナモモ通信プレゼント
ト」係まで。（住所）
〒980-0022仙台市
青葉区五橋一丁目1-10第
2河北ビル2F河北新報普
及センター「子育て応援セ
ミナー」係 連絡先FAX
022(227)8333
応募締切7月13日（水）
必着お問い合わせ連絡先0
22(2166)2991※
応募者多数の場合は抽選に
なります。

5 小松直子まで。

メール：hanamomo-kf@kahoku-fc.co.jp

3ス) 227-833
1-1-10 (ファク
タ) 仙台市青葉区五橋
橋と自然環境（講師・大橋
信彦氏（ゆりりん会代表）
②増田川の保全の在り方と
生き物たち（講師・斎藤忠
雄氏（森林インストラクタ
ー））時間は午前10時～12
時（受付9時30分～）対象
は名取市民。定員なし、参
加無料。お問い合わせは増
田西公民館384-1005



ハナモモ通信
フェイスブック
QRコード